



## Reunión con el nuevo director provincial

Pascual Crespo y Fernando de Hita, presidente y secretario respectivamente del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real, se reunieron con el nuevo director provincial del INSALUD, Juan José Jiménez Prieto, en primer lugar para felicitarle personalmente por la toma de posesión. Después trataron de aunar criterios en cuanto a la colegiación y el número de colegiados, ya que existen diferencias entre ambas instituciones al respecto. Desde

el Colegio Oficial de Médicos se demanda, que cuando el INSALUD contrate a un profesional le pida la colegiación en Ciudad Real y que se atenga a la norma de la nueva Ley de Colegios Profesionales.

El director provincial comunicó a los asistentes que haría llegar la reivindicación a sus gerentes y que pondrán el máximo interés en cumplir con la normativa vigente. **M**

El 29 de mayo, de 10.00 a 18.00 horas en la Sede Colegial.

## Elecciones en el Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Según lo previsto en el artículo 13.1a) de los estatutos de el Colegio de Médicos de Ciudad Real, deben cesar por expiración o término de su mandato los siguientes cargos: presidente, vicepresidente, secretario, vicesecretario, vocal de medicina rural, vocal de medicina hospitalaria de la seguridad social, vocal de medicina extrahospitalaria de la seguridad social, representante de menos de cinco años y/o en formación, representante de médicos jubilados, presidente de la comarcal de Villanueva de los Infantes, presidente de la Comarcal de Piedrabuena. La Junta Directiva, en su sesión del día 14 de marzo, tomo el acuerdo de convocar elecciones para dichos cargos por el periodo de cuatro años.

Del 5 al 25 de abril será el plazo de soli-

cidad de candidaturas. Las listas electorales de cada uno de los grupos están expuestas en la sede colegial hasta el 30 de abril. El 26 de abril el pleno de la Junta Directiva, en sesión extraordinaria, proclamará los candidatos presentados. Del 26 al 5 de mayo será el plazo para la presentación de reclamaciones. Del 12 al 28 de mayo será el periodo par a propaganda electoral de los candidatos.

El 29 de mayo será el día electoral. En la sede colegial se constituirá la Mesa Electoral desde las 10 horas hasta las 18.00 horas. Después se realizará el escrutinio, se proclamará a los elegidos y se levantará el Acta Electoral.

El 30 de mayo, los electos tomarán posesión de sus cargos. **M**

## VI Jornadas de la REAP

Los próximos 11 y 12 de mayo, se van a celebrar en el Palacio condes de Valdeparaíso las IV Jornadas de la Red Española de Atención Primaria. El Colegio de Farmacéuticos ha asumido la coordinación y la secretaria técnica de estas jornadas.

La REAP es una asociación científica, sin ánimo de lucro, legalmente reconocida, que agrupa de forma voluntaria a profesionales que trabajan el campo de la Atención Primaria: médicos, ATS y farmacéuticos, con el fin primordial de promover y desarrollar la investigación y la formación.



El tema de las Jornadas de este año es «La Sanidad en torno al paciente». El tema fue elegido porque los organizadores están convencidos que el paciente es y será su razón de ser, y contribuir de forma activa todos los profesionales sanitarios para mejorar su calidad de vida es su objetivo.

**Información y solicitudes:** Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real. Plaza de la Provincia 2 13001 Ciudad Real. También en el Colegio Oficial de Farmacéuticos.